



L'histoire de Noël au Village

Notre beau projet est né en 2007 dans l'imagination d'un grand-papa qui souhaitait faire un défilé de Noël pour les enfants du Village Allard, à Nouvelle. Sans le savoir, ce « Papi » venait de mettre en branle un projet qui allait prendre des proportions inégalées dans le secteur. Le premier défilé de Noël comptait quelques dizaines de personnes rassemblées aux abords de la route pour apercevoir le Père Noël avec une barbe en styromousse qui distribuait des cadeaux à chaque enfant. D'année en année, le Père Noël a troqué son costume démodé pour revêtir celui qui allait faire de lui « **le VRAI Père Noël au Village** ».

En 2010, un petit comité est formé avec l'idée d'ajouter un brin de magie à ce beau projet. Quelques centaines de personnes venues essentiellement des environs étaient présentes pour cette édition. Pour une première année un montant de 258 \$ est remis à la Fondation Rêves d'Enfants.

En 2011, le projet « Noël au Village » explose, le comité organisateur s'agrandit et plus de 150 personnes s'y impliquent bénévolement : fanfare, danseurs, chorale, échassier, jongleurs, mascottes et chars allégoriques. Près de 2 000 personnes se déplacent pour l'occasion. Une somme de 1 601 \$ est remise à la Fondation Rêves d'Enfants.

En 2012, le défilé de « Noël au Village » permet d'émerveiller près de 2000 personnes tout en amassant une somme de 2 500 \$ pour la Fondation Rêves d'Enfants.

En 2013, notre « Papi » fondateur n'étant plus parmi nous, c'est en sa mémoire qu'un comité de bénévoles décide de concocter une septième édition en son honneur. Malgré la tempête hivernale balayant tout le Québec, ce défilé hommage est un véritable succès avec tout près de 1 500 personnes venues y assister, 32 numéros présentés, plus de 200 bénévoles en action et un montant de 2 270 \$ est remis à la Fondation Rêves d'Enfants.

En 2014, pour l'occasion, 3 000 personnes se déplacent pour vivre la magie de Noël au Village Allard. Pour le plaisir des petits et des grands, 40 numéros différents sont présentés lors de cette édition. Sans oublier le seul et l'unique Père Noël accompagné de Mère Noël et de leurs lutins. Associé depuis cinq ans à la Fondation Rêves d'Enfants, un don de 3 011 \$ leur est alors remis.

En 2015, pour la neuvième édition du défilé de « Noël au Village », tout près de 4 000 personnes en provenances des deux rives de la Baie-des-Chaleurs, viennent assister au défilé et un montant de 3 105\$ est remis à la Fondation Rêves d'Enfants.

En 2016, des milliers de personnes sont venues célébrer le dixième anniversaire de « Noël au Village ». Pour le plaisir de tous, plus d'une quarantaine de numéros différents font encore place au défilé. Lors de cette édition, c'est un montant de 1 871.50\$ qui a été remis à la Fondation Rêves d'Enfants.

En 2017, des milliers de personne ont assisté au défilé et un montant de 1 600\$ a été donné. En 7 ans, c'est un montant de **14 775,50 \$** qui a été remis à la Fondation Rêves d'Enfants pour le secteur de la Baie-des-Chaleurs.